

LES DÉCISIONS DU CONSEIL

— EN BREF —

Lors de la séance ordinaire du Conseil des commissaires du 24 avril 2018, tenue au centre administratif de la Commission scolaire, le Conseil des commissaires a :

Reconnu l'implication, l'engagement et le dévouement de Madame Karine Lallier, enseignante à l'école Sainte-Cécile ;

Autorisé la présentation du projet de « Demande d'infrastructure sportive (terrain de baseball), école Wilfrid-Léger » au ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur dans le cadre du Programme de soutien aux installations sportives et récréatives (phase IV) .

Le Conseil exécutif de la Commission scolaire du Val-des-Cerfs a :

- Octroyé le contrat de services dans le dossier du programme tennis à Massey-Vanier, pour un terme de 3 ans (incluant 2 années optionnelles), à l'entreprise Gestion Richard Soucy de Granby ;
- Octroyé le contrat de services dans le dossier du programme ski-planche à neige à Massey-Vanier, pour un terme de 3 ans (incluant 2 années optionnelles), à l'entrepreneur Simon Filteau de Dunham ;
- Octroyé le contrat de services dans le dossier du programme danse à Massey-Vanier, pour un terme de 3 ans (incluant 2 années optionnelles), à l'entreprise Programme Art-Études-Danse de Sabrevois.

Source : Mélissa Tossel, régisseur du service à la clientèle
Direction générale, Commission scolaire du Val-des-Cerfs